

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 1.3 TA 2022/2023

22711087 - REISYA RAMADHANI

STATION	FEEDBACK
Lapang pandang	Informed consent tidak menyampaikan cara pemeriksaan // Posisi pasien kurang sejajar ya // Px lapang pandang sudah baik // Px otot ekstraokuler tidak melakukan pemeriksasan pantulan cahaya kornea //Px TIO sudah baik fiksasi pasien dan membandingkan dengan TIO pemeriksa // Komunikasi sudah ok
Nervus Cranialis	N V yg sensoris dibandingkan kanan dan kiri ya, Cara menjelaskan untuk pmeriksaan N VII lebih jelas ya dek, supaya pasien lebih tepat cara pemeriksaannya, sudah slese pemeriksaan lalu pasien dminta kembali ke bed karena ada yg trlewat. untuk berikutnya hindari yaa dek, supaya pasien tidak bolak ke bed pemeriksaan
R. Fisio sensi	trisep : titik pemukulan salah (harsnya di ligamentum, tp kamu di otot), patella hany tampak hanya kiri sj--> tampak kalau kekuatannya masih kurang, ada perluasan patella?? (pdhl di otot dipikul tdk ada reflek??). sensoris : jangan lupa membandingkan itensitas antara kanan dengan kiri tubuh (prinsip simetrisitas) , tdk cuci tangan diakhir sebaiknya semua alat untuk pemeriksaan sensoris dicoba ke pemeriksa dl ya
S. Anterior	Dokter reisyaa untuk informed consent cukup tetapi bisa lebih dilengkapi lagii yaa dok terkait tujuan dari pemeriksaan ini apa dan bagaimana prosedurnya agar pasien dapat memahami apa yang akan dilakukan dokter reisyaa nantinya, dokter belum dilakukan persiapan alat, pemeriksaan konjungtiva palpebra coba dibaca lagi yaa dok caranya, kalo dokter reisyaa melakukannya kayak tadi, apakah bisa melihat luka/lesi atau kelainan konjungtiva palpebra dok??, kemudian untuk beberapa prinsip pemeriksaan tolong disebutkan yaa dok, misalnya arah sinar, kemudiaan kondisi ruang yang sebenarnya, dll. tujuannya agar penguji mengetahui tingkat pemahaman dari dokter reisyaa yaa..secara keseluruhan cukup baik namun untuk catatan dari saya tolong di review lagi yaa dok, agar kedepannya dr.Reisyaa bisa lebih baik dan profesional yaa...semangaaaat yaa dokter :)
Visus	Ajari pasien cara menutup mata nya, jangan hanya meminta. Jika sedang menyiapkan lainnya, pasien diminta duduk ya dek. Lain2 sudah sistematis.